

# *Cuba atteint un taux de mortalité infantile record en 2013 : 4,2 pour mille*

---



La Havane, 2 janvier, (RHC).- Cuba a terminé 2013 avec le taux de mortalité infantile le plus bas de son histoire : 4,2 pour mille. 125 830 naissances ont été enregistrées l'année dernière dans notre pays, 156 de plus qu'en 2012.

8 provinces ont des indicateurs inférieurs à ce taux dont la capitale. La Havane a en effet un taux de 3,4 pour mille. Sancti Spiritus et Granma enregistrent le plus bas : 3,2 pour mille.

22 arrondissements ont un taux de 0 pour mille. Le taux de mortalité du district spécial de l'île de la Jeunesse est de 2,0 pour mille.

Cuba se trouve parmi les pays du monde ayant le plus bas taux de mortalité infantile à cause de malformations congénitales.



**Radio Habana Cuba**